

Refrendó vinculación UTTT con bachilleratos

Para refrendar la vinculación que mantiene con instituciones de educación media superior de la región Tula-Tepeji y el Estado de México, directivos de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT) realizaron un encuentro con directores y orientadores vocacionales de esos centros educativos.

Durante la sesión ambas partes reiteraron su compromiso por fortalecer esta alianza en la búsqueda de mejores oportunidades para la continuidad de estudios de los egresados de bachillerato, así como para efectuar proyectos de manera conjunta, principalmente en el rubro del emprendimiento para consolidar propuestas académicas.

También los directores de bachilleratos tuvieron la oportunidad de conocer con más detalle distintos aspectos de la UTTT, entre ellos, la oferta educativa, la movilidad estudiantil, la educación continua, la incubadora de empresas y la Entidad de certificación y evaluación.

La reunión fue encabezada por el Dr. Luis Téllez Reyes, rector de la UTTT, quien agradeció a los representantes de bachilleratos la oportunidad de tener este acercamiento, ya que permitirá consolidar el trabajo que en conjunto está encaminado a buscar beneficios académicos para los educandos de ambos niveles educativos.